
Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal de Almada, 
 
Ao abrigo da alínea j) do número 1 do Artigo 14º do Regimento da Assembleia Municipal, 
venho requerer resposta, por parte do Executivo da Câmara Municipal de Almada, para as 
seguintes questões: 
 
No passado dia 6 de Fevereiro, na reunião da Câmara Municipal de Almada (CMA), foi 
decidida a criação da Casa da Dança, através de protocolo estabelecido entre a CMA e a 
Companhia Paulo Ribeiro. Foi, ainda, anunciada a cedência de espaço para o efeito, a 
acontecer na Casa da Juventude Ponto de Encontro, em Cacilhas. 
As questões que se levantam prendem-se com o facto desse espaço ser utilizado por vários 
grupos existentes no concelho de Almada, nalguns casos, há vários anos. 
 
Assim, requeiro ao Executivo da CMA a resposta às seguintes questões: 
 
1) Quais são os grupos ou entidades que, actualmente, utilizam o espaço Casa da 
Juventude Ponto de Encontro? 
 
2) Está acautelada a continuidade das actividades desses grupos ou entidades? Estas 
actividades estavam protocoladas? 
 
3) Em caso de resposta negativa, por que motivo ou motivos não foi assegurada essa 
continuidade? 
 
4) Nos últimos anos circulou a informação de que uma das varandas do espaço ameaçava 
risco de desabamento. Esta informação tem fundamento? Em caso afirmativo, o que está 
a ser feito para debelar a situação? 
 
Sem outro assunto de momento, subscrevo-me com os meus mais cordiais cumprimentos. 
 
Carlos Guedes 
Deputado Municipal independente 
 
Cova da Piedade, 10 de Fevereiro de 2019 
 


